



COMIENZA UNA RESTAURACIÓN PAISAJÍSTICA DEL CEMENTERIO DE LOS INGLESES

Esta semana se han iniciado unos trabajos de mejora paisajística en el entorno del Cementerio de los Ingleses del monte Urgull.

El concejal de Mantenimiento Urbano, Carlos García, ha señalado que “es uno de esos enclaves muy queridos por la ciudadanía donostiarra y que necesita de una intervención que mejore su aspecto, sin intervenir de momento, en el conjunto de tumbas y en el monumento que preside el mismo. Se trata, por tanto, de mejorar caminos, desbrozar una vegetación que ha crecido de forma desmedida y acondicionar el arbolado para devolver a este txoko de Urgull la importancia que tiene”.

La actuación, que coincide con el centenario de la inauguración del Cementerio, procederá a retirar de este entorno aquellos árboles que están muertos o que presentan cierto peligro. Se reemplazarán los setos lineales que delimitan caminos y espacios, plantando en su lugar arbustos y plantas tipo hortensias para dar un aspecto más ornamental al conjunto. Del mismo modo, se elevará la copa de los árboles del cementerio, confiriendo más claridad al espacio y, al mismo tiempo, se reducirá la copa de los árboles de alrededor para permitir el acceso de luz natural.

Prentsa oharra

Nota de prensa



Además, se plantarán bulbos de ciclamen y narcisos en las zonas en las que la hierba no crezca por falta de luz natural.

García ha señalado que también se van a mejorar los senderos del cementerio. “Son caminos muy estrechos y con muchos problemas por lo irregular del terreno o por el crecimiento de raíces y presencia de pequeñas rocas. Se van a mejorar estos caminos, nivelando el terreno y ensanchando un poco los mismos, al tiempo que se repondrán los setos que hacen las veces de barandilla”.

Otra de las mejoras que se va a llevar cabo es la colocación de 4 bancos de madera que permitirán al visitante el descanso al tiempo que observa el cementerio y las vistas al mar. Ahí es donde la elevación de la copa de los árboles ejerce su función.

La actuación, que cuenta con un presupuesto de 30.000€ y que se prologará por espacio de tres semanas, se completará con la eliminación de aquellos árboles y arbustos que han crecido entre las rocas y que, por su desarrollo, pueden provocar la rotura de las mismas, creando peligro. Se hará en ese sentido una limpieza de zarzas y maleza para mejorar el conjunto.